

Baja crudo a dls. 73.05 en NY (El Reforma 07/09/10)

Baja crudo a dls. 73.05 en NY (El Reforma 07/09/10)El petróleo Brent cedía 82 centavos desde el cierre del lunes a 76.05 dólares Reuters Londres, Gran Bretaña (7 septiembre 2010).- El petróleo caía más de 1 dólar este martes a cerca de 73 dólares por barril a medida que el dólar se fortalecía y la tormenta tropical Hermine no mostraba señales de afectar la producción de crudo o de las refinerías al llegar a la costa cerca de la frontera México-Texas. El dólar subía 0.7 por ciento contra una canasta de monedas. La subida del dólar puede pesar sobre el crudo pues lo encarece para los tenedores de otras monedas. Las acciones europeas retrocedían, al igual que Wall Street en los primeros negocios. "Las acciones bajaron, el dólar está fuerte - hay un efecto derrame (sobre el precio del petróleo)", dijo Rob Montefusco, operador de Sucden Financial. El crudo estadounidense descendía 1.55 dólares por barril a 73.05 dólares a las 12:40 horas (GMT). El petróleo Brent cedía 82 centavos desde el cierre del lunes a 76.05 dólares. No hubo precio de cierre del lunes para el crudo estadounidense debido al feriado del Día del Trabajo. El Brent mantenía una atípica prima sobre el petróleo estadounidense debido a que unos amplios inventarios afectaban al referencial de Estados Unidos. Los mercados físicos de crudo en Europa están relativamente fuertes en parte debido a un ajustado programa de exportación para el petróleo ruso Urales. Las acciones europeas caían este martes, con los títulos bancarios perdiendo valor por los renovados temores sobre la salud del sector. La temporada de huracanes en el Atlántico, que abarca desde el 1 de junio hasta el 30 de noviembre, se encuentra actualmente en su momento más alto. Los operadores están atentos a la formación de tormentas debido a que el Golfo de México es la fuente de alrededor de 30 por ciento de la producción petrolera de Estados Unidos y más de 43 por ciento de la capacidad de refinación. La tormenta tropical Hermine se formó temprano el lunes y tocó tierra en el norte de México cerca de la frontera estadounidense, según el Centro Nacional de Huracanes de Estados Unidos.